

Beschlussvorlage

01/014/0103

Federführung: Hauptamt	Datum: 17.06.2014
Bearbeiter: Johann Hartmann	AZ: 4172-j14-4345

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	25.06.2014	öffentlich

Busfahrt zu einem Einzelhandelsgeschäft nach Fuchstal

Sachverhalt:

I.

Aufgrund der Ergebnisse der Arbeitsgespräche des Gemeinderates führte die Gemeindeverwaltung folgende Angebotsanfrage durch:

„Es ist politischer Wunsch des Gemeinderats Denklingen, einen Fahrdienst zu einem Einzelhandelsgeschäft nach Fuchstal einzurichten. Dies soll wie folgt geschehen:

Ein Kleinbus (VW-Bus o.ä.) fährt eine Haltestelle in Dienhausen, Denklingen und Epfach an, fährt dann nach Fuchstal, wartet vor einem Einzelhandelsgeschäft bis alle wieder kommen und fährt über eine Apotheke zu den drei genannten Ortsteilen zurück. Die Fahrgäste müssen sich an die Zeitvorgaben halten und brauchen keinen Beförderungsobolus entrichten. Die Fahrt soll 1x in der Woche stattfinden.

Als Vorbild dient die Gemeinde Scheuring, die so einen Fahrdienst bereits eingerichtet hat. Ich bitte um Mitteilung Ihres diesbezüglichen Angebotes (Bus + Busfahrer). Nach unserem Dafürhalten ist eine Inrechnungstellung nach Zeit die beste Alternative.

Die Beförderung soll in Kw 28 beginnen; somit können wir im Mitteilungsblatt rechtzeitig darauf aufmerksam machen. Wir bitten, bei Ihrem Angebot auch folgendes anzugeben:

- Kündigungsfrist
- Welchen Wochentag und welche Zeitraum an diesem Tag würden Sie gern nehmen wollen, um ein wirtschaftliches Angebot erstellen zu können. Aufgrund der Einkaufsgewohnheiten soll es der Donnerstag oder der Freitag sein, nur ausnahmsweise der Mittwoch.

Für eine baldige Rückäußerung wäre ich Ihnen dankbar.“

II.

Gemäß Wunsch des Frauenbundes Denklingen sollen im Gemeindeteil Denklingen 2 Haltestellen (Oberdorf + Gasthaus Hirsch) eingerichtet werden. Außerdem würde der Frauenbund die Begleitpersonen stellen.

Vorschlag zum Beschluss:

- Annahme des Angebots im Sinne der Sachverhaltsdarstellung (Angebotsvorlage bei der Gemeinderatssitzung)
- Eventuelle Änderung der im Sachverhalt genannten Rahmenbedingungen